

Tunisie une feuille de route pour booster le tourisme saharien

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)
Jeudi, 02 Janvier 2014 00:00 -

En Tunisie, le tourisme saharien reçoit 1 million de touristes par an. Mais depuis deux ans, le secteur hôtelier connaît de grandes difficultés comme en témoigne la fermeture de plusieurs unités hôtelières et la baisse des nuitées de 54% à Tozeur, 33% à Kébili-Douz et 26% à Tataouine.

Il fallait, donc, booster ce produit touristique. Pour atteindre cet objectif, une feuille de route vient d'être élaborée lors de la réunion du conseil régional du tourisme de Tozeur, tenu sous la présidence de Jamel Gamra, ministre du Tourisme. □

Plusieurs mesures ont été prises dont la mise à la disposition des investisseurs, au dinar symbolique, d'un terrain de cinq hectares pour l'aménagement d'un palais de congrès intégré et répondant aux normes internationales. □

[en savoir plus](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Tunisie une feuille de route pour booster le tourisme saharien](#)